



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Sambut HUT Ke-77 Persit Kartika Chandra Kirana, Persit Koorcab Rem 162 PD IX/Udayana Gelar Donor Darah

**Syafruddin Adi - NTB.FR.N.CO.ID**

Mar 14, 2023 - 14:25



Mataram NTB – Danrem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo S.Sos., M.M., didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 162 PD IX/Udayana Ny. Asmeri Aris Nurcahyo melaksanakan kegiatan donor darah dalam rangka memperingati Hut yang ke -77 Persatuan Istri Tentara (Persit) diikuti oleh Anggota TNI-Polri se kota Mataram dan Ibu-ibu Persit Koorcab Rem 162 yang bertempat di Aula Sudirman Makorem 162/WB Jl. Lingkar Selatan No. 162, Kota Mataram Selasa, (14/03).

Selanjutnya, "Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 162 PD IX/Udayana Ny. Asmeri Aris Nurcahyo, mengatakan bahwa dalam rangka mewujudkan kontribusi, Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 162 PD IX/Udayana melaksanakan kegiatan donor darah dimana kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kepedulian dan Darma Bhakti Persit KCK yang diberikan kepada masyarakat."Ujarnya.

Diharapkan dalam kegiatan donor darah ini semua unsur yang terkait dapat memberikan pelayanan dengan sebaik-baiknya, pastikan bahwa setiap tetes darah yang disumbangkan dapat berfungsi dan bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan."Harapnya.

Melalui kerjasama dengan mitra kerja Palang Merah Indonesia, maka sejumlah darah yang terkumpul dalam kantong-kantong darah akan bermanfaat untuk menolong pasien dimanapun dia dirawat." Ujarnya.

"Kegiatan ini merupakan tindakan yang terpuji dan diberkati Tuhan, karena setiap tetes darah yang sehat didonorkan akan menyelamatkan jiwa pasien yang membutuhkan. Kiranya darah yang di donorkan ini, menjadi bukti upaya nyata kiprah Persit Kartika Chandra Kirana dalam peningkatan derajat kesehatan masyarakat di wilayah NTB yang kita cintai ini."Pungkasnya.

Kegiatan donor darah ini juga diperlukan untuk menjawab kebutuhan masyarakat umum yang memerlukan transfusi darah. Melalui kerjasama dengan mitra kerja PMI dimana pelaksanaannya langsung di tangani oleh petugas dari PMI Lombok Barat."Tutupnya.

Adapun jumlah peserta 129 orang dan yang bisa mendonorkan darahnya sebanyak 91 orang sehingga darah yang terkumpul sebanyak 91 kantong yang terdiri dari golongan darah 'O, 41 kantong, golongan darah 'A, 23 kantong, golongan darah "B" 24 kantong dan golongan darah AB, 3 kantong.

Turut hadir dalam kegiatan ini Kasrem 162/WB Kolonel Inf Susanto Lastua Manurung, S.I.P, Para Kasi Korem 162/WB, Komandan Satuan dan Kabalak Aju Jajaran Korem 162/WB, Kadis Ops Lanud Zam Letkol Lek Riki Harun, Dandenma 162/WB Mayor Inf Marsono, Plh Kasdim 1606/Mataram Mayor Inf Sarbini, Wadanyonif 742/SWY Mayor Inf Ahmad Fajri, S.H, Pasprogar Lanal Mataram Mayor Laut Kh Asi Hamzah, Perwakilan Polairud Polda NTB, Perwakilan Brimobda Polda NTB serta perwakilan pengurus Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 162 PD IX/Udayana. ( Adb)